
第25回意見対応シート

委員 意見 対応

1 大東座長

要監視項目のニッケルの
データが記載されているが
その数字が大きいのか少な
いのかわからない。

要監視項目については、資料C-1中、資料
10として過去５年の測定結果と、平成10年
以前の「岐阜県産業廃棄物の適正処理に関
する指導要綱」の指針値を参考に比較でき
るようにしました。

2 二宮委員

資料３－６（観測井測定結
果）の表について目盛を拡
大して最近の値がわかるよ
うな形にしてほしい。

観測井の最近の測定結果の値がわかる表を
追加で添付しました。

3 大東座長
きちんと測るべきものと参
考とするものが一緒になっ
ていてわかりにくい。

モニタリング計画の概要については、法令
等の遵守項目については網掛けを行い参考
に測定している項目と見分けやすいように
しました。

4 大東座長
浸出水処理施設の改築内容
について詳しい説明をして
ほしい。

浸出水処理施設の改築内容について資料Ｄ
として添付しました。

5
二宮委員
小林委員

測定項目や回数等がどのよ
うに決定または、変更され
てきたかがわかるように、
過去の経緯がわかる資料を
作成してほしい。

過去の経緯をまとめたものを資料Cー2の5
ページに添付しました。

資料Ａ－２


